



CMP/SEP/2023/0001

For Immediate Release للنشر الفوري

Date	04/09/2023	التاريخ	
Company Name	مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة	
Trading Code	GFH	رمز التداول	
Subject	تعيين رئيس للشؤون المالية للمجموعة Appointment of Group CFO	الموضوع	
Information	<p>تود مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب. الإعلان عن تعيين السيد سرينيفاسان راثينام كرئيس للشؤون المالية للمجموعة وذلك اعتباراً من 04 سبتمبر 2023.</p> <p>يمتلك السيد راثينام ما يقارب من 26 عامًا من الخبرة في الإدارة المالية للمجموعة من الخدمات المصرفية للأفراد والخدمات المصرفية الاستثمارية في أسواق الشرق الأوسط وشمال أفريقيا/المملكة المتحدة، حيث خدم في أدوار قيادية مالية مختلفة. عمل سابقاً مع بنك طيب - البحرين، البنك الأهلي ش.م.ق - قطر ومؤخراً مع البنك الأهلي المتحد ش.م.ب - البحرين. السيد راثينام هو محاسب قانوني مؤهل ACA، و يحمل درجة الماجستير في إدارة الأعمال التنفيذية من المعهد الهندي للإدارة - بنغالور. بالإضافة إلى ذلك، فهو حاصل على بكالوريوس في المحاسبة.</p> <p>GFH Financial Group B.S.C. would like to announce the appointment of Mr. Srinivasan Rathinam as Group CFO effective from 04th September 2023.</p> <p>Mr. Rathinam has almost 26 years of group financial management experience across retail and investment banking in the MENA/UK markets, where he served in various financial leadership roles. He previously worked with Taib Bank-Bahrain, Ahli Bank Q.S.C.-Qatar and most recently with Ahli United Bank B.S.C.-Bahrain. Mr. Rathinam is an ACA qualified Chartered Accountant and holds an Executive MBA from the Indian Institute of Management - Bangalore. In addition, he holds a Bachelor's degree in Accounting.</p>	المعلومة	
Name	Mariam Jowhary	مريم جوهري	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	